

CONTENTS

特集

- 06 帰ってきた gomidas
- 08 大竹市に化学機動隊発隊

- 02 新年のあいさつ
- 04 カメラスケッチ

- 10 平成23年度決算公表
- 16 平成23年度水道事業・工業用水道事業・公共下水道事業 決算の概要
- 18 保育所入所申し込みの受付
- 20 事前準備で税の申告に備えよう
- 23 負担額が高額になったとき
- 24 ジェネリック医薬品 使用促進のお知らせ(差額通知)が始まります/学校選択の結果をお知らせします/小中連携・小中一貫だより
- 26 おおたけカキ水産まつり・手作りたこあげ大会/広島広域都市圏協議会のイベント
- 28 國際交流の夕べ/大竹市の土地分譲
- 30 おめでとうございます/第五次大竹市総合計画/「大竹市民の幸福感に関するアンケート」結果発表
- 32 シリーズ/みんなで考えよう公共交通
- 34 生涯学習講座/勤労青少年ホーム
- 36 としょかんだより
- 37 情報ステーション
- 43 つどいの広場/親と子の本の広場/子育て/健康/福祉/講座/催し/募集/お知らせアラカルト/先どり情報ステーション
- 43 おおたけ再発見/広告
- 44 はじめまして/成人のつどい/秋川雅史コンサート

今月の表紙

らんらんふれあいマラソン大会



表紙の写真は、12月2日に晴海臨海公園で行われた、らんらんふれあいマラソン大会の様子です。

当日は、少し雨も降るとても寒い日になりましたが、参加者は小学校低学年、小学校高学年、中学生・一般の3つの部に分かれ、元気いっぱいに寒空の下を走り、タイムを競いました。



(上)きれいなうたごえを響かせる大龍寺コーラス部。
(右)明るく元気いっぱい、大竹保育所のLet's Go!!きりんぐみ。

(下)情熱的な踊りを交えて会場を盛り上げた、市役所ぶりていコーラス部。



11
18

毎年行われている「コーラスフェスティバル」が、今年度も11月18日にアゼリアホールで行われた。当団は幼稚園や保育所、中学校や公民館のコーラスグループなど、さまざまなかいが参加して、よく知られた童謡や歌謡曲などを歌い、一緒になって合唱を楽しんだ。

アゼリアホール
大竹を音楽のあふれる街にしようと、アゼリアホール

毎年行われている「コーラスフェスティバル」が、今年度も11月18日にアゼリアホールで行われた。当団は幼稚園や保育所、中学校や公民館のコーラスグループなど、さまざまなかいが参加して、よく知られた童謡や歌謡曲などを歌い、一緒になって合唱を楽しんだ。

アゼリアホール
大竹を音楽のあふれる街にしようと、アゼリアホール



(上)先生も参加して、楽しい人形劇となった。
(左)盛り上がる子どもたち。

12
7

人形劇で
人権の心を学ぶ
小方小学校

人権の心を学んでもらおうと、人権擁護委員により市内各小学校で行われている人形劇が、12月7日に小方小学校で行われた。最初は話をしていた子どもたち、「おおきなかぶ」が始まるとすぐに話に引き込まれた。途中から先生が参加すると、いつそう盛り上がり、一緒に「うんとこしょ、どっこいしょ」と声を上げていた。



駅前を彩る 音と光の共演

大竹駅前花の道広場

12月11日、イルミネーションが輝く大竹駅前花の道広場で、年末年始の少年非行防止クリスマスコンサートが開催され、大竹高校の吹奏楽部が素敵な音色を響かせた。

当日は寒い中での開催となったが、多くの聴衆が訪れ、音と光の共演を楽しんだ。



(右)寒い中多くの人が集まり、演奏を楽しんだ。

12
11